

Wir danken herzlich für die vielen Beweise der Freundschaft, Verbundenheit und Wertschätzung, die wir beim Abschied von unserem lieben

Bernhard Georg Vieli

erfahren durften.

Besonders danken wir:

- Herrn Dr. Thomas Niederhäuser für die ärztliche Betreuung;
- dem Pflorgeteam der Abteilung Innere Medizin 5B vom Lindenhofspital für die liebevolle Pflege;
- der Spitex Kirchenfeld Bern;
- Herrn Pfarrer Nicolas Betticher für die einfühlsame Abschiedsfeier;
- für die vielen Briefe und Spenden an die Schweizer Berghilfe.

Bern, im April 2017

Die Trauerfamilie